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Pierre de Construction Spirituelle N°33 

 

 

 

Ephésiens 1 :3-6 : 

“Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus Christ, qui nous a bénis de toute 

sortes de bénédictions spirituelles dans les lieux célestes en Christ ! En lui Dieu nous a 

élus avant la fondation du monde, pour que nous soyons saints et irrépréhensibles 

devant lui, nous ayant prédestinés dans son amour à être ses enfants d'adoption par 

Jésus Christ, selon le bon plaisir de sa volonté, à la louange de la gloire de sa grâce 

qu'il nous a accordée en son bien-aimé.”    

Nous voulons considérer ce que le prophète de Dieu a dit à ce sujet : 

Souvenez-vous, que cette adoption se fait en trois étapes : 

 1) Parce que nous sommes fils, la super-semence royale d’Abraham, Dieu a envoyé 

dans nos cœurs l'Esprit de Son Fils, lequel crie, Abba, Père ! Ainsi, nous ne sommes plus 

esclaves (serviteurs) du péché et de l’incrédulité, mais fils (Rom. 6 :16-23 ; Jean 16 :9) ; et si 

nous sommes fils, nous sommes aussi héritiers de Dieu et cohéritiers avec Christ (Gal. 4 :6-

9 ;3 :7 ; Rom. 8 :16-17). Pour cette raison, nous avons expérimenté notre nouvelle 

naissance, parce que nous étions les fils (semences) de Dieu ; car seule la semence de 

Dieu peut naître de nouveau. [1] (Matt. 13 :38). Nous ne sommes pas devenus une semence 

par la renaissance, mais nous étions Ses pensées éternelles (attributs de Dieu, semences de 

Dieu, Luc 8 :11), qui se sont maintenant manifestées dans la chair, appelées fils de Dieu (Jean 

3 :1-8). 

 Par la nouvelle naissance, nous avons reçu, au moyen de la grâce, l'esprit 

d'adoption [2] (Rom. 8 :14-17) ; et tout homme né de la semence incorruptible par la Parole 

de Dieu est une partie de Dieu (1 Pierre 1 :23 ; Jacques 1 :18). Alors, nous sommes 

adoptés, reçus comme fils dans la famille de Dieu par le sang de Dieu à travers Jésus Christ (I 

Pierre 1 :18-19 ; Apocalypse 1 :5-6), qui était Dieu Lui-même et Il est devenu chair pour 

mourir pour Sa famille rachetable. Maintenant, nous sommes scellés en Lui, après que nous 

avons cru la Parole de vérité (Jean 16 :13 ; Col. 1 :5), du Saint Esprit qui avait été promis, 

lequel est le gage de notre héritage jusqu'à la rédemption de la possession acquise, à la 

louange de Sa gloire (Eph. 1 :13-14). 

L’ADOPTION 

LE PLACEMENT DANS LA POSITION D’UN FILS 
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 2) Or, votre adoption, ce n’est pas votre naissance ; votre adoption c’est votre 

placement. [3] D'abord, vous naissez dans le Royaume de Dieu par le Saint-Esprit, mais vous 

êtes prédestinés à arriver à l'adoption, à être placés. Nous devenons des enfants par 

naissance. Et la nouvelle naissance et la conversion elle-même c’est le Saint-Esprit. Vous 

n’êtes pas convertis avant d’avoir reçu le Saint-Esprit (Luc 22 :31-32.) [2] Or, aussi 

longtemps que l’héritier est enfant, il ne diffère en rien d’un esclave, quoiqu’il soit le maître 

de tout (Gal. 4 :1 ; I Cor. 3 :1-8).  

 Maintenant, lorsqu’un fils naissait, il était un fils dès sa naissance. Il était un fils pour 

cette maison. Mais pourtant, il n’avait pas d’héritage, jusqu’à ce qu’il arrivât au point où il 

prouvait lui-même qu’il était un fils. Et puis, quand il avait fait ses preuves qu’il était un 

fils, alors il était adopté dans la famille. Et la loi de l'adoption le rendait égal à son père. [4] 

 Nous avons vu que c’est sa conduite qui le mettait en position d’être adopté, c’est-

à-dire s’il se conduisait comme il faut ou pas. 

 Donc, Dieu vous a fait entrer dans le Corps de Christ (I Cor. 12 :13). Maintenant, qu'est-

ce qu’Il fait ? Après que vous avez fait vos preuves, que vous vous êtes sanctifiés par 

votre bonne conduite, que vous obéissez au Saint-Esprit, sans tenir compte de ce que le 

monde peut dire. 

Alors c’est Dieu, qui appelle Ses enfants, les met à part, par la manifestation. Ils 

n’ont pas besoin d’en dire un mot, vous voyez qu’il s’est passé quelque chose. Il place 

Son fils dans sa position, Il lui donne sa place, exactement les mêmes choses. Il a autant 

d’autorité, sa parole a autant de poids que celle d’un Archange, et même plus. Le fils était 

adopté, placé à un endroit élevé, on le conduisait là-bas, on lui mettait un vêtement 

nouveau, d’une couleur nouvelle. Le père célébrait ça par une cérémonie, il disait : “Voici 

mon fils, dorénavant c’est lui qui gouverne. C’est lui qui dirige. Il est à la tête de tout 

mon héritage. Tout ce que j’ai lui appartient.” C’est exact. Ensuite, nous pourrions reprendre 

encore Elah, Elah, Elohim, Elohim, voyez-vous, alors qu’Il existait par Lui-même. Et revenir 

ensuite à Jéhovah, qui a créé quelque chose, Il a donné à l’homme l’autorité sur la terre. 

Qu’est-ce que nous attendons ? Les manifestations. La terre soupire (Rom. 8 :19-22). [2]  

Dieu a caché ça aux yeux des sages et des intelligents et Il a promis de le révéler aux 

fils de Dieu dans les derniers jours (Matt. 11 :25), quand les fils de Dieu seraient manifestés, 

quand, “les fils de Dieu qui se réjouissaient avec Lui dès avant la fondation du monde” 

(Job 38 :7). Quand la glorieuse révélation de la divinité et tout, serait donnée dans les 

derniers jours, Il manifesterait ces choses à travers les fils de Dieu. Vous voyez ce que 

l’Ecriture enseigne. Et nous y voilà. 
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C’est pour cette raison que Dieu nous dévoile ces choses. Dieu est en train de 

manifester Ses fils. Il va au-delà de toute connaissance humaine, profondément dans les 

révélations spirituelles, pour nous communiquer cela. [5]   

Pas vrai ? Dans l’attente. Dieu, qui essaie de placer Son église dans sa position, pour 

qu’Il puisse Se manifester ; Il s’en approprie un à travers lequel Il peut agir, comme ceci, Il dit 

: “Il y a Mon Esprit qui circule librement là. Le voilà. Voilà, voilà, Je peux agir.” Tiens, 

prends-en un autre ici, et place celui-là, “celui-là, Je peux le placer”. L’adoption, la position, 

la manifestation, l’amener ici et lui faire une cérémonie, le visiter par un Ange, lui dire 

quelque chose (Héb. 1 ;14). Mais s’il a dit la vérité ! Mais s’il est seulement en train 

d’inventer quelque chose, ça ne marchera pas. Non, non, ça ne marchera pas ; de ça, on en a 

eu beaucoup. Mais je parle des manifestations des fils de Dieu, quand Dieu Se manifeste 

et qu’Il l’envoie. Et à ce moment-là, il va de l’avant, et ce qu’il dit est la Vérité. Ce qu’il fait 

est la Vérité. Ce qu’il fait, il manifeste Christ. Comment en jugez-vous ? A la façon dont il 

s’en tient à la Parole, strictement à la Parole. Voyez-vous, c’est à cela que vous 

reconnaissez tout homme, à la façon dont il s’en tient à la Parole. “S’ils ne parlent pas selon la 

Parole, il n’y a pas de Vie en eux”, dit la Bible. Voyez ? Laissez-les. [2] 

Une fois de plus : Quand un homme fait ses preuves, et que Dieu l’aime, Il 

l’emmène quelque part pour être avec Lui. Là, devant les Anges, Il fait quelque chose 

pour lui. Il l’élève là-haut dans la Présence de Dieu, et Il lui accorde des dons, et Il le 

remplit, et Il l’envoie. Voilà l’âge dans lequel nous vivons. [6] 

Avez-vous remarqué que celui qui avait accompli tous ces grands miracles, Moïse, il a 

fait traverser Israël jusqu’au pays, il les a emmenés jusqu’au pays promis, mais il ne leur a pas 

réparti leur héritage ? Il ne leur a pas donné leur héritage ; il les a conduits jusqu’au pays, 

mais c’est Josué qui a partagé le pays entre les enfants d’Israël. Pas vrai ? Christ aussi, Il a 

amené l’église jusqu’au point où leur possession leur a été présentée, leur a été donnée, il ne 

restait plus que le Jourdain à traverser, mais c’est le Saint-Esprit qui met l’église en ordre. Le 

Josué d’aujourd’hui place l’église en ordre, Il donne à chacun des dons, des places, une 

position. Et Il est la Voix de Dieu, qui parle à travers l’homme intérieur que Christ a 

sauvé : le Saint-Esprit. 

Jusque-là, est-ce que vous saisissez ? Maintenant nous arrivons à l’Epître aux 

Ephésiens. Maintenant, de la même façon, Il place l’église en position, chacun à sa place. Or 

Josué les a placés dans le pays naturel. Maintenant le Saint-Esprit place l’église en position 

dans le pays qui leur, à la position qui leur revient, leur héritage. [3] 
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L’Epître aux Ephésiens est parfaitement comparable au livre de Josué, de 

l’Ancien Testament. [7] Le Saint-Esprit, qui est aussi la Parole de Dieu ointe, veut que nous 

vivions une vie pieuse tous les jours de la semaine, nous séparant des choses du monde (Jean 

6 :63 ; II Cor. 6 :14-18). Il est notre Josué céleste, notre conducteur divin de ce jour-ci, et 

Il nous emmène dans notre héritage, c’est-à-dire dans notre position en Christ. C’est 

uniquement lorsque nous sommes placés dans notre position en Christ, la Parole ointe, 

que nous entrons dans Son repos (Héb. 4 :5). [8] 

C’est là le problème chez les gens aujourd’hui. Ils ne savent pas attendre que le vrai 

Saint-Esprit place l’Église en position. Il faut qu’ils fabriquent quelque chose, qu’ils suscitent 

quelque chose d’une manière artificielle. “Le signe initial : le parler en langues”, pour avoir 

plus de membres dans l’église. Toutes sortes d’âneries du genre, au lieu de s’attendre au 

Seigneur, pour que se manifeste réellement la résurrection de Christ, qu’Il Se fasse 

connaître au milieu des gens. Elle ne sait pas attendre (Esaïe 40 :31). [9] 

Mais, souvenez-vous, c’est le Saint-Esprit qui m’a parlé là-bas, sur la route, qui m’a 

dit : “Je te renvoie parmi les malades et les affligés.” Voyez ? C’est par obéissance au Saint-

Esprit. Bien sûr. Je ne suis pas allé tant qu’Il ne m’a pas dit de le faire. J’attendais un AINSI 

DIT LE SEIGNEUR, d’avoir reçu un AINSI DIT LE SEIGNEUR. Ça, c’est autre chose. 

Voyez ? Alors, ça, ça change tout. Oui. 

Paul attendait la Parole du Seigneur. Il a été contraint par l’Esprit à ne faire que ce 

que Dieu lui dictait, et c’est là qu’il est devenu prisonnier de Jésus-Christ. Mes amis, si 

seulement nous pouvions devenir prisonniers ! [10] 

Pourquoi le Saint-Esprit nous a-t-Il été donné ? Il est le trésor de l'amour de Dieu, 

dans le cœur d’hommes et de femmes, qui pousse à obéir (Actes 5 :32). [11] Nous n'avons 

qu'un seul conducteur : c'est le Saint-Esprit. Car Lui seul nous emmènera dans notre patrie, 

la patrie du Saint Esprit, dans le Message de cette Heure, la Parole de Dieu. [12] (Psaume 

16 :6 ; II Cor. 5 :14). 

Nous n’aurons pas de repos, tant que nous ne n’entrerons pas en possession de 

notre héritage. Vous devez devenir ce que vous êtes. Et alors restez toujours ce que vous 

êtes. Bon, nous savons que nous vivons juste maintenant dans le temps de l'adoption, 

l'époque d’Ephèse, et le Saint-Esprit nous place dans la position où nous sommes comme la 

Parole, dans la patrie du Saint-Esprit, aussi appelée Canaan spirituel. 
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Ainsi, nous voyons que le placement en position dans notre héritage n'est pas notre 

nouvelle naissance. Notre adoption individuelle dans la position de Christ est faite dans le 

but de faire les affaires du Père : pour accomplir la Parole promise de Dieu (Apoc. 22 :17 

; 10 :8-11 ; Matt. 17 :1-8). [13] 

Et quand chaque homme prendra sa position, ce à quoi Dieu l’a appelé, et qu’il tiendra 

ferme, jusqu’au bout de la route, en partant à la recherche des perdus… [14] 

Quand Dieu parle à un homme, il a la foi, il a de l'ambition, et il a un but. Quand Dieu 

parle à un homme, il lui donne un but. Quand Dieu parle à un homme, Il lui donne de 

l'ambition. Quand Dieu parle à un homme, il lui donne la foi pour le faire, pour accomplir, ou 

pour réaliser ce qu’est son but dans la vie, ce que Dieu l'a appelé à faire. Il nous a appelés 

pour faire partir de l'église de Dieu. Amen. [13] 

Quand ce moment viendra, quand l'église retrouvera son amour fraternel, quand 

l'église retrouvera sa sainte décence, quand l'église retrouvera sa place en Christ, elle 

appellera les autres membres du corps, "Venez et réjouissez-vous avec nous." Dieu veut que 

l'Église L'aime. [15] 

Pour rendre cette adoption possible, Dieu a fait une chose merveilleuse. Par l'ouverture 

des sept sceaux (Apoc. 6 ; 10 :1-7), les secrets de la Bible ont été dévoilés. A cause de cela, 

nous, en tant que Ses fils, aussi appelés l’Epouse, vivrons la manifestation désirée, et 

entrerons dans la position d'un fils : notre position en Christ. Nous sommes arrivés au 

bon endroit, nous sommes nés dans notre position, et nous sommes remplis du Saint-

Esprit, qui est la Parole de Dieu. [16] 

    3) Prenons Romain 8 :22, je trouve ça beau : “ Nous savons que toute la création ensemble 

soupire et est en travail jusqu’à maintenant et non seulement elle, mais nous-même aussi, 

nous soupirons en nous-même, attendant l’adoption, la délivrance de notre corps.” 

Oh, le voyez-vous ? “Toute la création soupire”, a dit Paul. Toute chose soupire. “Et 

nous-même aussi”, a dit Paul, “Nous soupirons avec eux, car nous attendons la rédemption 

de notre corps.” (Rom. 8-19-22). 

Mais, maintenant, il y a eu toutes ces années jusqu’à maintenant, et maintenant nous 

avons le Gage de notre héritage (Eph. 1 :13-14). Oh, là, là. Qu'est-ce que nous avons ? Nous 

avons la preuve que Dieu vit. Nous avons la preuve que Dieu est avec nous. Nous avons la 

preuve que Dieu ne nous a pas abandonnés, que nous Lui appartenons et qu’Il nous 
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appartient, parce que nous abritons maintenant même dans nos corps le Saint-l'Esprit de Dieu, 

qui crie, "Abba, Père. Et il n'y a rien qui peut ôter cela. Nous sommes ancrés en Christ.  

Or, les arbres ne possèdent pas ça ; la nature ne l'a pas ; mais pourtant nous continuons 

de soupirer avec eux parce que nous n'avons pas encore reçu la plénitude de notre 

adoption. Mais nous en avons le Gage, ce qui montre que nous avons été détachés des choses 

du monde et nous sommes maintenant devenus des fils et filles de Dieu. Quel genre de 

personnes devrions-nous être ? Oh, la la, quand on pense à cela… Pensez-y. 

Maintenant, nous avons le Gage ; notre esprit soupire après l'adoption complète 

(Rom. 8 :23), mais maintenant nous en avons le Gage. Quand nous recevons le Saint-

Esprit, Il est le Gage de notre adoption complète ou de notre salut complet. Oh, comme 

c’est beau ! J'aime ça. Très bien.   

Nous attendons la plénitude de l'adoption. Quand cela aura-t-il lieu ? À la 

première résurrection. C'est alors que nos corps seront changés de l’état de ces 

créatures viles que nous sommes et nous aurons un corps semblable à Son propre corps 

glorieux, car nous le verrons tel qu'Il est, et nous serons semblables à Lui (Phil. 3 :20-

21). Quand Il sera manifesté, nous serons semblables à Lui (I Jean 3 :2). Nous aurons un 

corps comme le Sien, un glorieux corps glorifié, et toutes les épreuves et les luttes de la vie 

s'estomperont dans un petit brouillard et disparaitront pour ne plus jamais exister. 

Et ces tabernacles terrestres dans lesquels nous soupirons maintenant, nous 

attendons ce gage qui montre que le salut viendra dans sa plénitude. Mais maintenant, 

dans ces tabernacles d'argile, nous avons Quelque chose qui nous dit que nous avons été 

élevés très haut (Eph. 2 :6). Amen. C’est quoi le "Gage" ? (II Cor. 1 :21-22). C'est le petit 

acompte qui détient cela. C'est le Gage. [17] 

Quand une église gémit sous la persécution du monde extérieur, qu’elle croit au 

Seigneur Jésus, croit que la promesse du Saint-Esprit est tout aussi réelle pour nous qu’elle 

l’était pour ceux de la Pentecôte : que de gémissements et de pleurs pendant les douleurs 

de l’enfantement ! Mais, une fois qu’ils sont nés, et qu’ils ont pris leur naissance dans le 

Royaume de Dieu, alors le Saint-Esprit a placé dans l’église, certains comme apôtres, 

certains comme prophètes, certains comme docteurs, certains comme pasteurs, certains 

comme évangélistes (Eph. 4 :11). Et puis Il y a placé des dons : le parler en langues, 

l’interprétation des langues, la connaissance, la sagesse, les dons de guérison, toute sortes de 

miracles. (I Cor. 12 :7-11,28-30). [7] 
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Le même Saint-Esprit qui a sauvé les Luthériens ; qui a sanctifié les Méthodistes ; qui 

a baptisé les Pentecôtistes ; Il prépare maintenant la Venue du Seigneur Jésus. Alors que 

ce sera tellement puissant, ce Corps, une église, ça fera sortir tous les autres de la tombe. Il y 

aura une résurrection. (I Cor.15 :50-57). Voilà à quoi sert le Saint-Esprit.  

Qu’est-ce que le Saint-Esprit ? Sans nous ils ne peuvent pas parvenir à la perfection 

(Héb. 11 :39-40). Ils vivaient à une époque, d’après cela. Nous vivons à une autre époque. 

“Quand l’ennemi viendra comme un fleuve, l’Esprit de Dieu lèvera un étendard contre lui.” 

(Esaïe 59 : 40) 

Ce que Dieu attend, c’est moi et vous. Ce que l’Eglise attend, c’est moi et vous. Le 

temps de l’Adoption, quand Dieu peut déverser en nous Sa plénitude, Sa puissance, Sa 

résurrection, si bien que l’Eglise et Christ seront tellement unis ensemble que Christ 

deviendra visible parmi nous, et qu’Il ressuscitera les morts, et que nous partirons dans 

l’Elèvement. 

Maintenant, nous allons dire, montrer, dans un moment, qu’il n’y a que ceux qui sont 

remplis du Saint-Esprit qui partent dans cet Enlèvement. “Car les autres morts ne revinrent 

pas à la vie pendant une période de mille ans.” (Apoc. 20 : 5). C’est vrai. Il n’y a que les 

gens remplis du Saint-Esprit qui sont partis dans l’Enlèvement. [6] 

Dieu devait ouvrir ces Sept Sceaux, non pas dans une dénomination, j’ai toujours été 

contre ça, mais en dehors de la dénomination, pour qu’Il puisse prendre une Épouse, pas une 

épouse dénominationnelle. Il ne le pourrait pas. C’est contraire à Sa propre Parole. Il a 

dévoilé ces sept mystères, qui y étaient contenus. Ceux-ci mettent en lumière, font 

émerger les choses qui avaient été cachées depuis la fondation du monde, et qui devaient 

être révélées dans les derniers jours, aux fils de Dieu. Ils ont maintenant fait émerger Cela 

devant les gens pour qu’ils voient ce qu’il En est, voilà, vous y êtes, Cela s’adresse à cette 

Épouse non dénominationnelle. [18] 

Le ciel nuageux et les tempêtes de la vie ne sont pas le signe de la désapprobation 

de Dieu, pas plus que le ciel ensoleillé et les eaux tranquilles ne sont le signe de Son amour et 

de Son approbation. Ce n’est que dans le Bien-aimé qu’Il approuve qui que ce soit d’entre 

nous. Son amour est électif ; Il l’avait pour nous avant la fondation du monde. Est-ce qu’Il 

nous aime ? Oh oui. Mais comment le savons-nous ? Nous le savons parce qu’Il l’a dit, et 

qu’Il a manifesté qu’Il nous aimait en ce qu’Il nous a amenés à Lui et nous a donné Son 

Esprit, nous plaçant comme fils. Et comment Lui prouver mon amour ? En croyant ce 

qu’Il a dit, et en me conduisant avec joie au milieu des épreuves qu’Il permet dans Sa 

sagesse. [1] 
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